



Münster, 28. Januar 2022

„GOMMER CHALLENGE“ – NEUE, PERMANENT EINGERICHTETE ZEITMESSSTRECKE AUF DER LOIPE GOMS

Nach langer Planungszeit freut sich die Obergoms Tourismus AG heute, die „Gommer Challenge“ zu lancieren. Es handelt sich dabei um ein neues Format der Gästeanimation auf der Loipe Goms. Dabei können LangläuferInnen auf permanent eingerichteten Strecken ihre Zeit festhalten und sich mit sich selbst oder anderen messen – zeitlich unabhängig und kostenlos. Auf dem bestehenden Loipennetz wurden dafür vier Etappen mit unterschiedlichem Schwierigkeitsgrad eingerichtet. Die Zeitmessung erfolgt über das Smartphone, eine Sportuhr, Strava oder manuell.

Alles was der Gast für die Teilnahme benötigt ist ein Konto auf der Website www.goms.ch/gommer-challenge, eine Form der Zeitmessung und die eigene Langlaufausrüstung. Vor Ort wird der Standort einmal erfasst. Danach wird die Zeit gestartet und die ausgewählte Strecke/Etappe absolviert. Am Ziel angekommen wird noch einmal der Standort erkannt und die Zeit gemessen. Nach einem Abgleich mit der hinterlegten Strecke wird die neue Laufzeit in der Rangliste eingetragen. Ab jetzt beginnt der Spass beim Versuch sich selbst oder andere auf der „Gommer Challenge“ zu übertreffen.

Die Gommer Challenge ist kostenlos, kann zeitlich unabhängig und so oft wie gewünscht absolviert werden. Sie eignet sich sowohl für ambitionierte SportlerInnen, als auch für GeniesserInnen. Dank der verschiedenen Ranglisten ist langfristiger Laufspass garantiert.

Ursprung der Gommer Challenge ist die Zuger Trophy, welche in Zug seit 2005 gewachsen ist. Rund 2'500 aktive Mitglieder erfassen dabei jährlich 12'500 Zeiten und legen gemeinsam über 60'000 km zurück. Das grosse Ziel dahinter: Menschen zur Bewegung animieren und die Region auf sportliche Art und Weise erleben. Mit diesem Ziel hat die Trophy ihren Weg ins Goms gefunden. Reto Benz, Initiator der Zuger Trophy hat auf die Wettbewerbsausschreibung der OTAG für Projektideen zur Animation in der Region reagiert und die Idee der Trophy eingebracht. Sowohl der Verwaltungsrat, als auch das Team waren überzeugt. „Wir freuen uns, mit diesem Projekt eine Gästeanimation vor Ort bieten zu können, welche für ein breites Publikum zugänglich ist und das Potential zu einer ganzjährigen Attraktion hat“, so Samuel Hofmann, Geschäftsführer der OTAG.

Alle Informationen und Registration auf: www.goms.ch/gommer-challenge

Kontakt für Rückfragen:

Samuel Hofmann, Geschäftsführer Obergoms Tourismus AG
samuel.hofmann@goms.ch, +41 78 755 62 98